

Observatoire de l'insertion : montrer vers la démarche qualité



Observatoire de l'insertion de l'enseignement supérieur, présente, ce vendredi, au premier atelier organisé à

/ DOCUMENT CORSE-MATIN

Consacrée à l'insertion professionnelle des étudiants et à tous les moyens que les services compétents mettent en œuvre pour les passer au révélateur, une journée de travail qui se tient ce vendredi démontrera à quel point l'université de Corse est en pointe en la matière.

Distingué depuis novembre 2017 grâce à sa certification ISO 9001, l'observatoire de l'insertion professionnelle du campus cortenais accueille en effet, à la bibliothèque universitaire, le premier atelier d'une série de rencontres grâce auxquelles une quinzaine d'universités et autres observatoires s'engagent à leur tour dans la démarche qualité. *"Comme nous sommes déjà certifiés, le réseau national Resosup nous a sollicités pour accompagner nos collègues continentaux vers cette qualité à laquelle ils aspirent"*, explique Sylvie Graziani-Invernon, directrice de l'observatoire cortenais qui, au-delà de ce premier atelier organisé dans ses murs, animera donc les autres séances de travail qui auront lieu sur les autres campus.

Notons qu'Amélie Briffaux, présidente du réseau national des observatoires de l'insertion sera présente, ce vendredi, à l'université de Corse.

N. K.